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Tras liderar una reunión de Gabinete Económico Regional del Biobío, la Jefa de Estado se refirió

a los avances en el desempeño del empleo y la inversión en la región. 

Además, destacó la información difundida tanto por la Agencia Bloomberg y por el Fondo

Monetario Internacional, que reconocen la solidez de nuestra economía y la seriedad de

nuestras instituciones. 
 
 

Hasta la Gobernación Provincial del Biobío, llegó esta mañana la Presidenta de la República, Michelle

Bachelet, junto al Intendente Rodrigo Díaz, y los ministros de Salud, Carmen Castillo; y Agricultura,

Carlos Furche, para liderar una reunión de Gabinete Económico Regional: “Esta es una de las regiones

de mayor importancia para Chile y su desempeño económico, sin duda, es esencial para un buen

desarrollo de la economía nacional. Por eso, es clave estar monitoreando el avance de la inversión

pública y que en el Biobío se haga bien, significa que una parte importante de la inversión pública a

nivel nacional, se está haciendo bien”, dijo la máxima autoridad del país al comienzo de su

intervención. 

Luego, la Mandataria hizo una síntesis de la situación de la zona: “La región del Biobío muestra

crecimientos que son importantes y mayores que algunas otras del país. Muestra datos de crecimiento

del 2,8% para el trimestre marzo-mayo, superior a la media nacional, y un desempleo de 7,2 en igual

período, un poco mayor sobre la media”, dijo. Y agregó que la inversión pública “para 2016 es de más

de 2 billones 100 mil millones de pesos, distribuidos en obras en toda la región. Y, por cierto, todos



estos proyectos tienen que ejecutarse bien y con prontitud”, sentenció. 

En la oportunidad, la Jefa de Estado destacó el reconocimiento a nuestra economía efectuado por

medios y organismos internacionales: Tanto la Agencia Bloomberg y el propio Fondo Monetario

Internacional, han reconocido la solidez de nuestra economía y la seriedad de nuestras instituciones y

de nuestro liderazgo. Al mismo tiempo, vemos cifras que mejoran, como el desempleo en el Gran

Santiago, que descendió de manera importante, casi 2 puntos, bajó en un 1,8%. Es una buena noticia,

que muestra que hasta ahora, estamos logrando contener el desempleo”. 

Al final de su discurso, invitó a la ciudadanía a participar en los Cabildos Provinciales: “Quiero volver a

invitar a todos quienes no han participado en el proceso, que van a tener esta oportunidad, que se

informen en cada provincia dónde son los lugares de encuentro. Los que ya han participado también

pueden volver a hacerlo”. 
 
 
 


